

**JESÚS MOSCOSO LORANCA.**

Nació en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el 25 de Diciembre de 1981, hijo de padres chiapanecos, actualmente con más de tres años de casado y padre de un hijo.

Realizó estudios profesionales en la Universidad Autónoma de Chiapas, Campus III, Facultad de Derecho en la ciudad de San Cristóbal de las Casas, durante su formación universitaria, fue Consejero Universitario, Vocal de la Comisión de Legislación de dicho órgano, y participó en la elaboración del Proyecto de Reformas a la Ley Orgánica de la Universidad, así como fungió como participante en diversos foros de cultura jurídica y organizador de seminarios en pro de la profesionalización y actualización. Se tituló formalmente el 26 de Julio de 2005. Ha realizado cursos de profesionalización en temas relativos a Derecho Privado en el I.T.A.M.

Incursiona al programa de posgrado también en la Facultad de Derecho de Chiapas, cursando la Maestría en Derecho con formación en Constitucional y Amparo, mismos que concluyó el pasado mes de Junio de 2014.

En su experiencia profesional, a la fecha, ha transitado y construido una trayectoria en el sector público y privado, comenzó ejerciendo el litigio como Abogado Postulante en el Corporativo Jurídico S:C., así también, a principios del 2005 también ingreso al Gobierno Federal como Asesor Jurídico del C. Delegado al Registro Agrario Nacional, Delegación Chiapas, en donde participo en la totalidad de las áreas de dicha institución. Invitado por el C. Secretario en turno, a colaborar en la Secretaría de Gobierno del Estado de Chiapas, en donde desarrollo diversos temas relativos a Derecho Público, adscrito a la Coordinación de Asesores, en ese mismo periodo, comenzó a participar en el Instituto de Administración Pública A.C. como Asesor Jurídico. En Enero de 2007 incursiona en forma directa a la vida electoral, (participando en la acción profesional tres procesos electorales), al incorporarse al otrora Instituto Estatal Electoral (I.E.E. Chiapas), como Jefe de Oficina adscrito a la Secretaría Ejecutiva, en el cual desarrolló tareas específicas de control y coordinación de las aéreas operativas en el Proceso Electoral 2007, así también participó en los trabajos de transición del organismo público electoral para convertirse en Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana. En el 2009, incursiona al sector empresarial, como socio fundador de Grupo Financiero Concede, atendiendo la Dirección General Jurídica y participa en la consolidación comercial del proyecto.

En 2012 el Consejo General del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana, tuvo a bien nombrarlo Secretario Ejecutivo de dicho Instituto, cargo con el cual coordinó y ejecutó los trabajos del Proceso Electoral 2012; en Enero de 2014, fue nombrado Director Ejecutivo de Organización Electoral cargo que desempeña a la fecha.

**Atentamente.**

